
Piriápolis, 08 de mayo de 2019.
Circular N.º 434

Sres. Concejales:
                       Cúmpleme convocarles para la Sesión del día 09 de mayo 2019 a la hora
10:00 con 15 minutos de tolerancia a los efectos de considerar el siguiente:

                                          Orden del Día

Nº EXPEDIENTE CONCEPTO

01   Consideración Acta anterior  N.º 558

02 Media Hora Previa. Alcalde informa.

03 2019-88-02-00090
2019-88-02-00096
2019-88-02-00097
2019-88-02-00112

Manifestaciones de Ediles.

04 2019-88-01-07008 5ª Edición “Desafío de las Sierras y el Mar”. 

05 2019-88-01-05018 Proyecto actualización Castillo de Piria. (Ver varios)

06 2019-88-01-07459 Observación del gasto. Coop 23 de Noviembre.

07 2019-88-01-07379 Canasta de materiales para vivienda de realojo. 

08 2019-88-01-05926 Reparación de calles y paso de cañada.

09 2019-88-01-06450 Hacer uso de espacio verde en Playa Hermosa. 

10 2019-88-01-06478 Inquietudes de varios vecinos de Piriápolis.

11 2019-88-01-06501 Bancos de hormigón antiguos en desuso.

12 2019-88-01-07034 Colocar bebederos un Plaza Guyunusa.

13 2019-88-01-07060 Apoyo 4ª Edición “El Rincón del Alquimista”. 

14 2019-88-01-07244 Dictar cursos para adultos mayores.

15 2019-88-01-07363 Apoyo económico Selección de Fútbol Sub 15

16 2019-88-01-07466 Llamado mantenimiento integral de áreas verdes ECFA. 

17 2019-88-01-07719 Apoyo para celebrar el 70 aniversario.

18 2014-88-01-00984 Destrucción de vegetación Cerro de los Burros. 

19 2018-88-01-18205 Colaboración culminar trabajos en el complejo. 

20 2018-88-01-20917 Canalización en calle 35 Playa Hermosa. 

21 2019-88-01-07558 Uso de comunal La Capuera. 

22 2019-88-01-07705 Vertido de aguas servidas en pluviales. 

23 2019-88-01-03855 Ciclo de Encuentros Casa del Hornero.

24 2019-88-01-06657 Uso de comunal La capuera los días jueves. 

25 2017-88-01-13445 Centro comunal Playa Grande.

26 2019-88-01-07824 Estudiante en situación de calle. 
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Acta N.º 559.  En el Municipio de Piriápolis  a los 09 días del
mes de mayo de 2019 a la hora 10:00 en régimen de Sesión
Ordinaria  se  reúne el  Concejo  Municipal  de  Piriápolis  con  la
asistencia  del  Alcalde  Sr.  Mario  Invernizzi.  Concejales
Titulares:  Alberto  Miranda,  Carlos  Fuentes,  Rene  Gr aña.

Concejal  Suplente:  Miguel  Palavicino.  Secretario  Administrativo  Luis  González y  en
Secretaría  de  Actas  funcionaria  administrativa  Verónica  De  León.  Por  ausencia
momentánea del  Sr.  Alcalde preside la Sesión el  Con cejal  Miguel  Palavicino .  Se
pone en consideración el Acta anterior  N.º 558 la cual se aprueba por unanimidad 4 votos
(Palavicino,  Miranda,  Fuentes,  Graña). Media Hora  Previa:  Fuentes:  1)  “El  Concejal
Zabalo, por mi intermedio, solicita información sobre los arreglos en Av.  Argentina”. 2)
Informa que hay un foco quemado en el estacionamiento de la Terminal y han robado
autos. Se realiza Orden de Servicio N.º 77 a Sector Electromecánica. 3) Recibió a los
gestionantes de los expedientes N.º 4 y N.º 5 del Orden del Día, informará cuando éstos
sean tratados.  Miranda:  1) “Reitero  solicitud de arreglo de pérdida de agua en Playa
Grande,  OSE  no  entiende  que  es  una  pérdida  de  ellos”.  “Solicito  que  mis  palabras
consten en Actas porque los vecinos están re calientes, hay un gran malestar entre los
vecinos.  El  capataz de OSE les dijo que no es un tema de ellos,  un vecino llamó al
capataz antes de la lluvia para que viera que estaba todo lleno de agua. Hay un vecino
que tiene inundada toda la parte de atrás de la casa. Yo no pude, capáz tengo que dar un
paso al costado y que otro compañero se ocupe. Pedí que vinieran los topógrafos, fuí con
el capataz a ver el trabajo y era tal cual, hacer una zanja para que el agua disparara, pero
no la pueden hacer porque no está marcada ni dada la orden, OSE dice que no es tan
pérdida,  sino  también  aguas  pluviales”.  Se  reincorpora  a  la  Sesión  el  Alcalde
Invernizzi. 2) Estuvo reunido con vecinos de Misiones y Vázquez, esa es una calle muy
transitada y  está  muy deteriorada.  3)  En La Capuera se  va  a  realizar  un evento  del
precandidato Oscar Andrade, se autorizó pero necesitan bajada de luz.  Alcalde:  Si bien
se les autorizó a realizar el acto en Plazoleta Guyunusa, como a los demás precandidatos
que  solicitaron  la  Plaza  Artigas,  también  hay  que  hacerles  saber  que  deben  auto
abastecerse.  Graña:  1) El entubamiento en el terreno de Raveglia no se ha realizado,
aparentemente no hay caños cuando se informó en una Sesión pasada que estaban en
proceso de compra, la reparación del pozo séptico tampoco se ha realizado. Los caños en
las  Viviendas  Cáscara  tampoco  se  han  colocado.  Se  retira  momentáneamente  el
Concejal Carlos Fuentes . 2) Solicita un listado, al Capataz General, de las horas extras
realizadas en Semana de Turismo y Carnaval,  para llevar  un control.  3)  Presenta  un
proyecto para puestos de pescadores y restaurante de Muelle Stella Maris. Queda una
copia en el Municipio. Palavicino:  1) Pregunta si la máquina de asfalto está funcionando.
2) El camino Uruguay se está “dinamitando”, tiene 3 pozos muy grandes. 3) El Camping
de Aebu tira basura que no corresponde afuera de los contenedores, ya se les avisó y no
acatan.  Alcalde informa:  1) La semana pasada vino algo  de asfalto  y  se estuvieron
bacheando algunas calles. 2) El martes 14 de mayo en el Centro Cultural del Municipio de
La  Paloma de  9  a  16  horas  se  llevará  a  cabo  el   taller  de  ·"Desarrollo  Turístico  en
Pequeñas Localidades" a cargo de MINTUR y organizado por la Comisión de Turismo del
Plenario de Municipios. Debemos asistir pero tenemos una reunión con Auditoría, voy a
ver si se puede aplazar.  Miranda:  Solicita la palabra porque omitió informar que el día
lunes 13 se cumplen los 190 años de la Ciudad de Bella Unión, “estamos invitados, me
ofrezco para ir en representación del Municipio, solicito la compra de una plaqueta”. Por
unanimidad 4 votos (Invernizzi,  Palavicino, Miranda, Graña)  Resuelven:  Se aprueba la
compra de una plaqueta y una pilastra para ser entregada al Municipio de Bella Unión. Se
delega en el Concejal Miranda el realizar las coordinaciones. Realizar procedimiento de
compra. 3) La Cooperativa Covi 19 no ha firmado el Comodato, el año pasado se dictaron



cursos  en su  salón  comunal,  este  año  no hay comodidades.  Por  lo  tanto  autoricé  el
traslado a La Cascada. 4) Con respecto a la obra de la rambla de San Francisco,  la
Empresa Techint va a comenzar a realizar reparación de cañerías de UTE, OSE, etc y
limpieza  de  arena  en San Francisco.  Recibimos a  la  Directora  de Medio  Ambiente  y
DINAMA,  vamos  a  tener  que  achicar  los  espacios.  Tenemos  que  prevenir  y  mitigar
riesgos. 5) Con la última tormenta cayó un rayo y quemó todos los “pastores eléctricos” de
ECFA. 6) Recibimos los kit de SINAE. 7) Se cayó una máquina en San Francisco, era de
una de las empresas contratadas, ya se sacó. 8) Se recibió un listado de los anotados a
Jornales  Solidarios,  hay  que  pasarlos  a  Jenny  Hernández.  9)  La  funcionaria  Marina
Loaces  solicita  un camión  para realizar  su mudanza  desde el  Castillo  de Piria  hasta
Relaojo Selva Negra. Se realiza Orden de Servicio N.º 78 a Capataz General.  10) se
realizó reunión, acá en Sala dse Sesiones, de Mides, buscando el involucramiento de los
jóvenes en los asuntos sociales. 11) La cuadrilla vial está emprolijando a la altura del
Muelle Stella Maris, donde se realizaron los trabajos. Manifestaciones de Ediles : Eexp
2019-88-02-00090. Sauce de Portezuelo-Preocupación por realización de “picadas”
en la zona. Por unanimidad 4 votos (Invernizzi, Palavicino, Miranda, Graña) Resuelven:
Pase  a  informe  de  Cuerpo  Inspectivo,  hecho  vuelva.  Eexp  2019-88-02-00096.
Manifestaciones referentes al estado del Castillo d e Piria.   Por unanimidad 4 votos
(Invernizzi,  Palavicino,  Miranda, Graña)  Resuelven:  1) Por Administración Documental
anexar  documentación  referente.  2)  Hecho  pase  a  Dirección  Administrativa  de  Junta
Departamental para informar que en el período pasado se realizaron las reparaciones
hasta el monto otorgado por la Comisión de Patrimonio, se solicitó rubro específico, el
cuál no fue otorgado.  Eexp 2019-88-02-00097. Manifestaciones referentes a l estado
del Castillo de Piria.  Por unanimidad 4 votos (Invernizzi,  Palavicino, Miranda, Graña)
Resuelven:  1) Por Administración Documental anexar documentación referente. 2) Hecho
pase a Dirección Administrativa de Junta Departamental para informar que en el período
pasado  se  realizaron  las  reparaciones  hasta  el  monto  otorgado  por  la  Comisión  de
Patrimonio, se solicitó rubro específico, el cuál no fue otorgado. Eexp 2019-88-02-00112.
Planteamiento  ref.  consideraciones  políticas  sobre  el  Ejecutivo  Departamental  y
Municipio  de  San  Carlos.  Por  unanimidad  4  votos  (Invernizzi,  Palavicino,  Miranda,
Graña)  Resuelven:  Tomado conocimiento,  vuelva  a  Dirección  Administrativa  de  Junta
Departamental. Se comienza con el tratamiento de los expedientes:  Eexp 2019-88-01-
07459. Cooperativa Social 23 de Noviembre. Observac ión del gasto. Por unanimidad
4 votos (Invernizzi, Palavicino, Miranda, Graña)  Resuelven:  Se aprueba la observación
del  gasto.  Dictar  resolución.  Eexp  2019-88-01-07379.  Canasta  de  materiales  para
construir en vivienda N.º 11 del realojo. Por unanimidad 4 votos (Invernizzi, Palavicino,
Miranda, Graña) Resuelven:  Pase a la Dirección de Vivienda, Desarrollo Barrial y Salud,
para  su  consideración.  Eexp  2019-88-01-05926.  Reparación  de  calles  y  paso  de
cañada en Punta Negra. Por unanimidad 4 votos (Invernizzi, Palavicino, Miranda, Graña)
Resuelven:  Pase a Sector Obras de Piriápolis, para que informe estado de situación.
Eexp  2019-88-01-06450.  Hacer  uso  de  espacio  verde  e n  Playa  Hermosa  como
espacio  saludable.  Por  unanimidad  4  votos  (Invernizzi,  Palavicino,  Miranda,  Graña)
Resuelven:  1)  Pase  a  Sector  Aseo  Urbano  para  elaborar  un  plan  sobre  especies
existentes y posible tala. 2) Hecho pase a Sector Obras para estudiar posible iluminación
de  la  zona.  3)  Notifíquese.  Eexp 2019-88-01-06478.  Inquietudes  de  varios  vecino s
Piriápolis.  Por unanimidad 4 votos (Invernizzi, Palavicino, Miranda, Graña)  Resuelven:
Se toma conocimiento, se procederá en consecuencia. Notifíquese, hecho archívese sin
perjuicio.  Eexp  2019-88-01-06501.  Bancos  de  hormigón  antiguos  en  desuso.  Por
unanimidad  4  votos  (Invernizzi,  Palavicino,  Miranda,  Graña)  Resuelven:  Mantener
pendiente, se realizará contacto telefónico con el gestionante para más información. Eexp
2019-88-01-07034. Colocar bebederos en Plaza Guyunu sa.  Por unanimidad 4 votos
(Invernizzi, Palavicino, Miranda, Graña) Resuelven: Pase a Sector Obras de Piriápolis a



los efectos de solicitar a OSE la colocación de una canilla pública, para luego colocar el
bebedero. Notificar a la gestionante de las acciones llevadas a cabo. Eexp 2019-88-01-
07060. Apoyo para 4ª Edición de Concurso Literario “El Rincón del Alquimista”. Por
unanimidad 4 votos (Invernizzi, Palavicino, Miranda, Graña) Resuelven:  Se colabora con
la suma de $ 80.000 (pesos uruguayos ochenta mil), así como el año anterior, a descontar
del Literal A de los Fondos FIGM aportados por OPP. Dictar resolución. Notifíquese. Eexp
2019-88-01-07244. Dictar cursos para adultos mayore s en las instalaciones del club.
Por unanimidad 4 votos (Invernizzi, Palavicino, Miranda, Graña)  Resuelven:  No siendo
competencia del Municipio, pase a la Dirección de Desarrollo e Integración Social para su
consideración.  Se reincorpora  a  la  Sesión  el  Concejal  Fuentes.  Eexp 2019-88-01-
07363. Apoyo económico para funcionamiento de la Se lección de Fútbol Sub 15. Por
unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Palavicino,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Resuelven:
Mantener pendiente, para realizar una reunión con todos los componentes de la Liga,
Zona Oeste, Dirección de Deportes y Secretaría Nacional de Deportes. Eexp 2019-88-01-
07008. 5ª Edición competencia de mountain bike “Des afío de las Sierras y el Mar”.
Por  unanimidad 5  votos (Invernizzi,  Palavicino,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Resuelven:
Habiéndose mantenido la reunión pactada: 1) Pase a Cuerpo Inspectivo para que informe,
en forma urgente, si es factible la realización del evento. 2) De ser posible su realización,
notificar  al  gestionante  que  debe  presentar  nota  de  deslinde  de  responsabilidad  del
Municipio de Piriápolis e IDM así como informe de resultados del evento. 3) Se colabora
con la suma de $ 100.000 (pesos uruguayos cien mil) por todo concepto. 4) Por Sector
Hacienda  realizar  reserva  presupuestal.  5)  Hecho  vuelva  para  dictar  resolución.  6)
Notifíquese. Eexp 2016-88-01-12349. Proyecto de instalación mult imedia para Castillo
de  Piria.   Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Palavicino,  Miranda,  Fuentes,  Graña)
Resuelven:  Citar a reunión con el Concejo, además de a gestionantes de Eexp 2019-88-
01-05018, por ser del mismo tenor, y a funcionario Gustavo de los Reyes. Eexp 2019-88-
01-07466. Llamado mantenimiento integral  de áreas v erdes ECFA Piriápolis.   Por
unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Palavicino,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Resuelven:
Mantener pendiente para su estudio. El Concejal Fuentes se retira momentáneamente.
Eexp 2019-88-01-07719. Apoyo y colaboración para ce lebrar el 70 aniversario.  Por
unanimidad 4 votos (Invernizzi, Palavicino, Miranda,  Graña) Resuelven:  1) Se declara de
Interés Municipal  el  evento  a  llevarse a  cabo en el  Club de Bochas Piriápolis.  2) Se
colabora  con  $  120.000  (pesos  uruguayos  ciento  veinte  mil),  realizar  reserva
presupuestal.  3)  Hecho  vuelva  para  dictar  resolución  sobre  los  puntos  1  y  2.  4)
Notifíquese. Se reincorpora el Concejal Fuentes. Eexp 2014-88-01-00984. Destrucción
de  vegetación  en  el  Cerro  de  los  Burros.   Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,
Palavicino,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Resuelven:  1)  Solicitar  información  a  Control
Edilicio,  sobre  el  padrón  de  referencia,  si  poseen  permisos  y  planos  de  construcción
presentados. 2) Informar también si cumplen con la normativa de forestación vigente. 3)
Hecho vuelva.  Eexp 2018-88-01-18205.  Colaboración  para culminar  t rabajos  en  el
complejo deportivo.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Palavicino, Miranda, Fuentes,
Graña) Resuelven:  Se toma conocimiento, mantener pendiente. Eexp 2018-88-01-20917.
Canalización en calle 35 esq. 38 Playa Hermosa.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,
Palavicino,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Resuelven:  Visto  lo  informado,  pase  a  Sector
Obras para la realización de los trabajos, sujeto a disponibilidad. Notifíquese. Eexp 2019-
88-01-07558. Uso del comunal La Capuera los primero s viernes del mes para brindar
apoyo a jubilados por Plan Ibirapitá.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Palavicino,
Miranda, Fuentes, Graña) Resuelven:  Notificar a la gestionante que se autoriza el uso del
salón  comunal,  debiendo  coordinar  con  las  funcionarias,  de  acuerdo  a  nuevo
ordenamiento.  Dar  conocimiento  a  las  funcionarias  de  referencia.  Eexp  2019-88-01-
07705. Vertido de aguas servidas hacia desagüe de p luviales en manzana 564 de
Piriápolis.   Por  unanimidad 5  votos (Invernizzi,  Palavicino,  Miranda,  Fuentes,  Graña)



Resuelven:  Tomado  conocimiento,  manténgase  pendiente.  Eexp  2019-88-01-03855.
Ciclo de encuentros vivenciales en La Casa del Horn ero.  Por unanimidad 5 votos
(Invernizzi,  Palavicino,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Resuelven:  Tomado  conocimiento,
archívese sin perjuicio. Eexp 2019-88-01-06657. Uso de salón comunal La Capu era los
días jueves.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Palavicino, Miranda, Fuentes, Graña)
Resuelven:  Notificar a la gestionante que se autoriza el uso del salón comunal, debiendo
coordinar con las funcionarias, de acuerdo a nuevo ordenamiento. Dar conocimiento a las
funcionarias  de  referencia.  Eexp  2017-88-01-13445.  Centro  comunal  Playa  Grande.
Por  unanimidad 5  votos (Invernizzi,  Palavicino,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Resuelven:
Mantener  pendiente  en  Sector  Administración  Documental,  hasta  la  entrega  de  la
documentación solicitada.  Eexp 2019-88-01-07824. Estudiante en situación de c alle y
sumamente  vulnerable.   Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Palavicino,  Miranda,
Fuentes, Graña) Resuelven:  Mantener pendiente. Eexp 2019-88-01-07742. Lunch y uso
de Casa de la Cultura para reunión de género.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,
Palavicino, Miranda, Fuentes, Graña) Resuelven:  1) Se autoriza, por Sector Almacenes
realizar procedimiento de compra. 2) Notificar a la funcionaria que, en lo sucesivo, no
debe realizar expediente electrónico, ya que es un gasto del Municipio. Eexp 2019-88-01-
01363. Solicita apoyo con personal de tránsito terc era edición Carrera "La Etapa del
Giro en Uruguay".  Por  unanimidad 5  votos (Invernizzi,  Palavicino,  Miranda,  Fuentes,
Graña) Resuelven:  Tomado conocimiento de lo informado en expediente adjunto 2019-
88-01-07360, archívese. Siendo la hora 14:30 se da por terminada la Sesión labrándose
para  constancia  la  presente  que  se  firma  en  el  lugar  indicado  UT.  supra  y  fecha
mencionada. 

            


